
 

 
ATA 1 2023 REUNIÃO ORDINÁRIA 
COMTURSM – SANTA MARIA/RS 
Localização:  SALA MEET VIRTUAL 
Data:  09/MARÇO/2023 
Participantes:  André Farias, Guilherme Mirasso, Tayna Dalcin, 
Carlos Karsten, Rhaissa Porto, Rejane Cabral, Iasmin Sathres 
Hora:  9h 

Pautas 
I. Balcão de informação móvel:  

Objetivo: Promover de forma hábil o transporte e divulgação em 
eventos dos proudutos do municipio, tendo o balcão como um 
ativador de marketing turistico. 

Com o objetivo de chancelar a ideia foi solicitado aos 
conselheiros presentes, a aprovação através da intecionalidade, 
onde todos os presentes foram favoráveis; 

II. Restauração do Monumento aos imigrantes Italianos, localizado 
em Arroio Grande. 

Objetivo: Restauração do monumento a partir de recurso 
proposto por uma emenda parlamentar impositiva da Camara de 
Vereadores de Santa Maria. 

O ComturSM, por unanimdade dos conselheiros presentes em 
reunião, aprova a intenção da restauração do Monumento aos 
Imigrantes Italianos. 

Observação: Os conselheiros por meio de debate julgam 
necessário um dialogo mais próximo junto as entidades na 
construção de propostas dentro do segmento turistico do 
municipio, tendo em vista uma participação mais efetiva do 
conselho em tomadas de decisões. 

O conselheiro, Sr. Carlos sugeriu que tehamos um estreitamento 
de laços junto a Camara de Vereadores, com a possibilidade de 
cedência de um espaço para possamos apresentar o trabalho 
realizado até o momento e atuação do CONTUR. 

III. Reuniões e periodicidades 

 



 
Fica estabecida que as reuniãoes serão a cada dois meses, 
salvo a necessidade de reuniões extraordináriarias, podendo ser 
solicitada por qualquer conselheiro do COMTURSM. 

Sugere-se que a partir da próxima reunião, os encontros seja de 
forma presencial.  

IV. Atas 

Em acordo, o Conselheiro Guilherme, assume justamente ao 
Conselheiro André a escrita das atas das reuniões a partir desde 
momento. 

Complemento da reunião – Palavra do 
Conselheiro 

1. Conselheiro Carlos aprensentou na reunião o mapa dos 
empreendedores e o selo do roteiro da Vila Belga, 
resultado do DAT – Diagnóstico de Ambiente Turístico. 

O objetivo do material é ser colocado na rede hoteleira. 

2. Foi sugerido participação do CONTUR junto ao 
campeonato de Padel, porém foi tentada aproximação 
pelo Presidente André, mas não houve andamento. O 
Conselheiro Carlos tentará contato com a rede hoteleira 
para viabilizar a aproximação. 

3. Consellheiro Carlos trouxe ao grupo a ideia de uma 
“Missão Sebrae” para o Festuris. 

4. Dia 17 de março terá o forum municipal de turismo. 

5. Regionalização do Turismo – Panorama geral e suas 
atribuições para a inserção do municipio no sistema. 

6. Secretária de Desenvolvimento economico e turismo, 
Ticiana Fontana, contribuiu com uma breve fala sobre as 
ações que estão sendo desenvolvidas pela secretaria 
para desevolver o setor. 

Sem mais e com as pautas discutidas e encaminhadas, o 
Presidente declarou encerrada a reunião. 

 

 

 

_____________________                        ____________________ 

André Farias                                              Guilherme Mirasso 
      Presidente                                                 Secretário Executivo 

 
 


